



**FEDERACIÓN DE SINDICATOS DE LAS EMPRESAS HIDROLÓGICAS DE LA  
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**  
**“FEDESIEMHIDROVEN”**  
CONSTITUIDA EL 14 DE FEBRERO 1995  
Registrada en el Ministerio del Trabajo el 23 de Marzo Bajo el No. 309

**Fédération des syndicats des entreprises hydrologiques**

**de la République bolivarienne du Venezuela**

**« FEDESIEMHIDROVEN »**

**Constituée le 14 février 1995**

**Enregistrée au ministère du travail le 23 mars sous le numéro 309**

Maracaibo le 30 janvier 2019

À la Coordination de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples (EIT)

Chers camarades

Recevez un salut fraternel de nous tous, dirigeants syndicaux, militants du mouvement ouvrier, regroupés dans le collectif « Travail Jeunesse » membre participant à l'Entente internationale des travailleurs et des jeunes – (EIT) :

À propos du Venezuela

Depuis le 22 juillet 2019, une fois encore, a été lancée une action putschiste coordonnée depuis la Maison Blanche. L'intrusion impérialiste actuelle au Venezuela n'est pas nouvelle. Le 11 avril 2002 ils se trouvés derrière le coup d'État contre le président Chávez lorsqu'ils ont reconnu le dictateur Pedro Carmona Estanga. De même lors de la grève du pétrole en 2003 ; en 2017 ils ont impulsé la violence dans la rue (guarimbas, groupes de choc mises sur pied par toutes les forces réactionnaires pour tenter de déstabiliser le Venezuela, NdT) qui s'est soldée par la mort de 131 personnes ; le gouvernement américain a organisé, entraîné, financé et armé la tentative d'assassinat d'un président élu en la personne de Nicolás Maduro en même temps qu'il organise le blocus économique, la campagne de désinformation et de calomnies contre le gouvernement afin de créer dans l'opinion internationale l'image d'une cruelle dictature.

Le gouvernement américain dans une sainte alliance avec l'Union européenne et le groupe de Lima a fait les premiers pas de ce qu'ils considèrent l'offensive finale contre notre patrie. En premier lieu, ils ont intensifié l'encerclement économique par le vol de 7 milliards de dollars, l'attaque contre Citgo, filiale de la PDVSA ( cette dernière étant la grande compagnie pétrolière du Venezuela propriété de l'État, NdT) aux USA pour s'emparer de l'argent qui en provient. Ils veulent achever d'asphyxier notre économie.

Ils ont déployé un immense effort pour isoler diplomatiquement le gouvernement, ils ont ajouté leurs alliés à leur plan d'intervention et dans quelques jours l'Union européenne, dans une position coloniale et menaçante reconnaîtra Guaido comme président par intérim. Le bloc qui s'est articulé autour des États-Unis, la politique extérieure et leurs intérêts sera ainsi constitué.

Ils recherchent sur le plan intérieur à réaliser des fractures institutionnelles, en particulier à l'intérieur de notre Force armée nationale bolivarienne (FANB), en s'appuyant sur ce qu'ils considèrent être les effets de la menace de guerre directe, conjointement avec des opérations de guerre psychologique et de communication. Il leur faut briser la FANB pour réaliser leur objectif.

**Pour la liberté, la protection des droits sociaux, les négociations collectives et l'unité des travailleurs**  
**« Nous vivrons et vaincrons »**

Calle 84 3F-125 Sector Fio EDF. Empresarial Hidrólogo Piso 1 Téléphones : 02612007731 0426-56-40527

Le général Marc Stammer, Commandant en chef du Commandement sud des États-Unis est arrivé en Colombie pour rencontrer les nouveaux chefs militaires et policiers de ce pays et revoir les sujets frontaliers. Outre l'existences des bases militaires américaines en Colombie, cela est une indication de l'annonce imminente d'un déploiement d'effectifs militaires ou d'escalade dans l'intervention militaire. Avec le prétexte de faciliter l'aide humanitaire demandée par l'opposition.

En ce qui nous concerne : La modalité du coup d'État au Venezuela est un précédent dangereux établi par les puissances impérialistes. Cela est dangereux non seulement pour notre nation mais aussi pour d'autres pays. Parce que les impérialistes peuvent organiser un ensemble similaire d'actions contre le gouvernement légitime d'autres pays désirant agir de manière digne et souveraine selon un chemin favorable aux intérêts du pays. Ils se considèrent les gardiens des pratiques et des normes politiques de tous les pays et qu'ils sont au-dessus de toutes les constitutions de tous les pays.

En accord avec les positions de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples de défense de la souveraineté des peuples et du rejet qui en résulte de tout type d'intervention ou d'ingérence impérialiste dans les affaires internes des nations, nous décidons d'informer tous nos camarades, amis et organisations qui constituent l'Entente internationale, et de demander que soit lancée une campagne de solidarité avec notre nation.

*Atentamente*



RAUL ORDOÑEZ  
PRESIDENTE

Pour la liberté, la protection des droits sociaux, les négociations collectives et l'unité des travailleurs

« Nous vivrons et vaincrons »

Calle 84 3F-125 Sector Fio EDF. Empresarial Hidrólogo Piso 1 Téléphones : 02612007731 0426-56-40527